

Nouvelles De Manmin

NO. 142 10 SEPTEMBRE 2023

Retraite d'Été de Manmin 2023 Remplie d'amour et de puissance

Diffusée en direct en Corée et à l'étranger en 15 langues via GCN TV



Du 31 Juillet au 2 Août, la Retraite d'Été de Manmin 2023 a eu lieu à la salle de Convention de Oak Valley Resort dans la ville de Wonju, dans la province de Gangwon-do sous le thème

« Soyez forts et courageux » basé sur Josué 1:6-8.

Cet événement a réuni des pasteurs et des croyants venant de 10 pays, dont Taiwan, la Malaisie, la Mongolie, le Canada, la Colombie, les Philippines et l'Australie. Cela a été traduit simultanément en 15 langues, dont l'anglais, le chinois, le japonais, l'espagnol, le russe et le français, et diffusé en direct dans le monde entier sur GCN TV, YouTube, Facebook, etc.

Lors du culte d'arrivée, la première séance de l'événement tenue à 14 heures, la Présidente Mme Boknim Lee, Présidente du Centre de Prière de Manmin, a délivré le message intitulé « Donnez-moi cette région montagneuse » basé sur Josué 14:10-13. Ensuite, elle a dirigé une réunion de prière remplie de l'Esprit et de nombreux participants se sont repentis et ont préparé des vases appropriés pour les réponses, la guérison et la bénédiction.

Dans la séance du soir, à 19h30, un séminaire spécial a eu lieu ainsi qu'une réunion de guérison divine. Le pasteur principal par intérim Soojin Lee a délivré le message intitulé « Soyez forts et courageux »

basé sur Josué 1:6-8. Dans le message, elle a déclaré : « En tant qu'enfants de Dieu, nous devons être forts et courageux devant Lui pour entrer dans le magnifique ciel, recevoir des réponses à nos prières et accomplir la providence de Dieu. Dieu se réjouit de tels enfants et pour devenir ces enfants de Dieu forts et courageux, nous devons revêtir toute l'armure de Dieu. Ensuite, elle nous a expliqué comment revêtir l'armure complète de Dieu, expliquant les significations spirituelles contenues dans les versets Éphésiens 6:13-18: la ceinture de la vérité, la cuirasse de la justice, les chaussures de l'évangile de paix, le bouclier de la foi, le casque du salut et l'épée de

l'Esprit. Et elle nous a demandé d'offrir des prières ferventes.

Après le message, elle a dirigé la louange et la prière pour la repentance et a prié pour les malades depuis le podium avec le mouchoir de puissance sur lequel le pasteur principal Jaerock Lee avait prié (Actes 19 : 11-12). En conséquence, beaucoup ont été guéris de diverses maladies, notamment l'infarctus cérébral, la polyarthrite

rhumatoïde, la hernie discale, les suites d'une intervention chirurgicale, la fracture de la colonne vertébrale, la névralgie et la maladie de la peau. Et les dos courbés furent redressés, et la vue et l'ouïe furent restaurées.

Durant l'événement, de nombreux témoignages de guérison ont également été envoyés de l'étranger. Frère Thomas, de l'Inde, a témoigné qu'une grosseur au

cou avait disparu lors de la réunion de guérison divine. Sœur Libye Savedra, de Colombie, a recouvré la vue après avoir eu les yeux chauds et froids en recevant la prière. Sœur Milagros Pardo du Pérou a été guérie de maux de tête et de courbatures lors de la séance de louange du feu de camp (voir page 6). Des cas de guérison nous parviennent continuellement du Mexique, du Chili, du Venezuela, de l'Espagne, etc.

Article Spécial

« École biblique d'été 2023 » Organisée par l'école de Dimanche pour enfants

Du 22 au 23 Juillet 2023, l'École biblique d'été 2023 a eu lieu et a été diffusée en direct sur YouTube et GCN TV. De nombreux enfants y ont assisté en ligne et sur place.

La première session était un temps de « Parole et prière » organisé dans la salle de culte de la maison du pasteur principal le matin. Avant le sermon principal, sous la modération du frère Siwoo Lee (6e année de l'école primaire), sœur Sarang Sim (3e année de l'école primaire) a offert la prière représentative, sœur Hedva (école maternelle, 7 ans) a lu le passage biblique et l'équipe de performances artistiques de l'école de Dimanche pour enfants a offert une chanson spéciale.

Ensuite, le pasteur principal par intérim Soojin Lee a délivré le message et elle leur a demandé de marcher dans la Lumière avec une foi spirituelle, d'être forts et courageux devant le Seigneur et de se présenter comme des enfants de lumière qui Lui ressemblent. Lorsqu'elle a dirigé les louanges et les prières, les enfants se repentaient et étaient remplis du Saint-Esprit.

Dans l'après-midi, ils ont regardé une vidéo intitulée « Je lui donnerai mon talent » qui présentait l'expression de leurs différents talents tels que jouer des instruments de musique, le taekwondo et le dessin. Cela a été suivi d'un merveilleux événement « Happy Praise » dirigé par le pasteur Sungsik Jang, directeur de l'école de Dimanche pour enfants. Ils se sont pleinement réjouis dans le Seigneur, chantant des louanges et dansant de joie.

Ensuite, les enfants au-dessous de la troisième année de l'école primaire ont eu un événement spécial consistant à jouer à sept étapes de jeux imitant la conquête de Canaan, et d'autres au-dessus de la quatrième année de l'école primaire ont eu un événement gracieux sur le thème

« Je veux connaître Dieu le Père et notre Seigneur mieux ».

Le deuxième jour, une « étude biblique hebdomadaire » spéciale a été diffusée en direct en ligne dans le cadre de l'École biblique d'été 2023, et diverses activités ont eu lieu, telles qu'un spectacle de marionnettes présenté par des enseignants pour les enfants de moins de 7 ans, un quiz biblique pour les enfants de 8 à 10 ans, et « Je veux connaître Dieu le Père et notre Seigneur » par des enfants de 11 à 13 ans. Tous les enfants présents ont passé un moment heureux dans le Seigneur.





Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas

« Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. » (Hébreux 11:1)

Avec la croyance en Dieu le Créateur, rien n'est impossible. Tout comme un passe-partout peut ouvrir n'importe quelle porte, la vraie foi en Dieu peut résoudre toutes sortes de problèmes faisant appel à la puissance de Dieu dans n'importe quelle réalité désastreuse. Examinons ce qu'est la vraie foi et quel genre d'œuvres elle provoque.

1. Nous devons croire que tous les mondes ont été façonnés par la parole de Dieu

Il y a quelques années, un astronome et professeur coréen de renommée mondiale a donné une parabole pour réfuter le mensonge de l'évolution.

Il a dit: «Supposons qu'une forte tempête emporte une usine automobile dans le ciel. Une voiture est composée de dizaines de milliers de pièces. Au milieu de cet incident, des pièces déchirées sont tombées du ciel et se sont assemblées pour former une voiture complète.»

Y a-t-il quelqu'un qui croit cela ? Nous, les humains, sommes un organisme vivant intelligent, mais quel dommage que tant de gens croient en la théorie de l'évolution selon laquelle l'homme a été créé par hasard et a évolué ! Même la vis la plus simple est fabriquée par quelqu'un, mais comment alors une créature vivante ou l'univers pourraient-ils naître par hasard ? Heureusement, avec les progrès de la science et de la civilisation, ils révèlent à quel point les univers, y compris le système solaire et toutes les créatures vivantes, sont compliqués et délicats et la fausseté de la théorie de l'évolution est révélée. Comment alors Dieu le Créateur a-t-il créé des univers aussi vastes et tout ce qui s'y trouve ?

Hébreux 11 :3 dit : « C'est par la foi que nous reconnaissons que le monde a été formé par la parole de Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles.» Cela signifie que Dieu a créé les cieux et la terre et tout ce qui s'y trouve à partir du néant par ses paroles. Si nous ouvrons notre cœur, nous pouvons facilement trouver la preuve.

Il existe de nombreuses races différentes vivant sur terre, mais quelle que soit la couleur de leur peau, elles ont toutes deux yeux, deux oreilles, un nez et

une bouche. Elles ont également la même structure faciale. Cela s'applique même à de nombreuses espèces d'animaux. Malgré une légère différence selon les espèces, la plupart des animaux ont la même structure faciale et la même position. Un éléphant a un long nez, mais le nez n'est pas sous le menton mais sous les yeux, au-dessus de la bouche et au centre du visage comme les humains. Il en est de même des oiseaux volant dans le ciel, des poissons vivant dans la mer et des insectes sur terre mais seulement avec quelques exceptions selon les espèces.

Examinons ensuite le processus d'alimentation et d'excrétion. La nourriture entre dans la bouche, traverse les organes digestifs et sort par l'organe excréteur. Il en va de même pour les humains, les animaux sur terre, les oiseaux dans le ciel et les poissons dans la mer. Ils ont tous les mêmes structures et positions, et cela prouve qu'il n'y a qu'un seul Créateur, et non plusieurs, et que toutes les créatures ont été conçues et créées par Lui.

Comment cela pouvait-il se produire par hasard, et comment des dizaines de millions d'êtres vivants pouvaient-ils avoir les mêmes structures et fonctions au cours de l'évolution ? J'espère qu'à travers ce message vous vous rapprocherez de Dieu le Créateur et atteindrez le niveau de foi parfaite que Dieu désire de vous.

2. Dimension de la foi où rien n'est impossible

Hébreux 11 : 1 dit : « Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas.» Par la foi spirituelle, Dieu reconnaît que ce que vous nourrissez et espérez devient une réalité et ce qui n'est pas vu apparaît comme une évidence. En d'autres termes, c'est la foi qui reconnaît Dieu qui rend possible ce que vous ne pouvez pas faire, apporte ce que vous ne pouvez pas avoir sur vous et vous permet de faire ce que vous ne pouvez pas réaliser.

Aujourd'hui, les connaissances s'accumulent de plus en plus et la science et la médecine progressent de jour en jour, de sorte que ce qui était auparavant

inimaginable devient possible et il semble que tout soit possible avec la puissance humaine. Cependant, malgré les progrès de la science et de la médecine, il existe bien plus de choses impossibles aux capacités humaines qu'auparavant. Cela s'applique à la maladie ou au handicap. Il existe de nombreux traitements médicaux efficaces contre les maladies, mais bon nombre d'entre eux meurent de maladies nouvellement découvertes ou de maladies incurables.

En tant qu'êtres humains, nous ne pouvons pas prédire les accidents ou les catastrophes inattendues qui se produiront en 5 minutes et nous ne pouvons pas y soustraire nos vies. Certaines personnes jouissent de la richesse et de l'honneur, mais peuvent perdre tout ce qu'elles possèdent en un instant. De même, il y a tant de choses impossibles dans les limites humaines. Si nous pouvions faire ce que nous désirons, qui dans le monde devrait souffrir de maladie et vivre dans la pauvreté?

Dans ce monde physique, nous ne pouvons rien faire au-delà des capacités humaines et nous n'avons d'autre choix que d'abandonner devant les limites humaines. Même si nous espérons ardemment quelque chose, nous ne pouvons pas réaliser notre désir au-delà des limites humaines. Mais c'est une histoire totalement différente dans le monde spirituel à travers la foi.

Le monde spirituel est la quatrième dimension dans laquelle ce qu'il est impossible d'espérer est rendu possible et ce qui ne se voit pas apparaît comme une évidence par la foi. En géométrie, le point fait référence à aucune dimension, la ligne à une dimension, la face à deux dimensions et le cube à trois dimensions.

Cependant, les dimensions dans le monde de la foi ont des significations différentes : ce qui ne peut ni respirer ni bouger, comme la pierre et la terre, n'a aucune dimension ; les plantes qui respirent mais ne peuvent pas bouger par elles-mêmes appartiennent à la première dimension ; des animaux qui respirent et bougent mais n'ont pas d'esprit à la deuxième dimension ; et des humains qui peuvent respirer, bouger et ont un esprit à la troisième dimension. Jusqu'à présent, tous appartiennent au monde physique.

À côté d'eux, il y a des êtres invisibles mais bien présents. Ils appartiennent au monde spirituel qui comporte quatre dimensions. Avec nos yeux spirituels ouverts, nous pouvons voir le monde spirituel, et avec nos oreilles spirituelles ouvertes, nous pouvons entendre les voix des êtres spirituels. Il y a beaucoup de choses impossibles dans ce monde physique, mais le

monde spirituel est au-dessus de la réalité et n'a aucune limitation, de sorte que tout y est possible.

Le monde de la foi transcende les limites de la chair et rend possible l'impossible. C'est parce que cela fonctionne par la puissance de Dieu Tout-Puissant, et non par la puissance humaine. Par conséquent, dans Marc 9:23, « ... Si tu peux!... Tout est possible à celui qui croit. »

Dans les rapports bibliques, il y a tant de preuves du monde spirituel dans lequel rien n'est impossible par la foi pour que nous puissions le croire et en faire l'expérience. Les Écritures nous disent clairement quels types de personnages bibliques étaient considérés comme ayant la foi par Dieu et comment ils ont été guidés vers le chemin des réponses et des bénédictions. Ces choses ne se sont pas produites seulement à l'époque de l'Ancien Testament ou à l'époque de Jésus.

Comme indiqué dans Hébreux 13 :8, « Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement. » les mêmes œuvres bibliques peuvent se produire à notre époque. Ceux qui étaient sur le point de mourir dans des limites humaines et ceux qui devraient vivre avec un handicap pour le reste de leur vie ont été guéris par la foi. Beaucoup sont guéris non seulement par l'imposition des mains, mais aussi lorsque je prie pour les malades depuis le podium pendant les cultes. De plus, les mêmes œuvres arrivent à ceux qui assistent aux cultes via Internet et via GCN TV dans les sanctuaires locaux, les églises branches et chez eux partout dans le monde. Diverses sortes de maladies sont guéries et toutes sortes de problèmes sont résolus, et ils continuent d'envoyer leurs témoignages à notre église.

3. La foi est le passage par lequel on fait appel à la puissance de Dieu

Face à des difficultés, même certains croyants ont souvent une opinion négative et disent : « Je ne peux pas le faire. Cela ne s'applique qu'à ceux qui ont une foi solide. » Cependant, si nous avons une vraie foi en Dieu, ses œuvres nous arriveront également à travers notre foi. C'est parce que la foi est une corde spirituelle qui nous relie à Dieu et le moyen d'invoquer la puissance de Dieu. Une réalité peut sembler impossible selon nos propres capacités, mais ce qui semble impossible est rendu possible à travers notre foi en Dieu le Tout-Puissant.

La vraie foi est accompagnée des mêmes signes que ceux mentionnés dans Marc 16 :17-19 : «Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru. »



Tel: 82-2-824-7107

www.gcntv.org

webmaster@gcntv.org



Manmin International Seminary

www.manminseminary.org

manminseminaryhq@gmail.com



World Christian Doctors Network

www.wcdn.org

wcdnkorea@gmail.com



Urim Books

Tel: 82-2-818-7241

www.urimbooks.com

urimbook@hotmail.com

Et comme il est écrit dans Matthieu 21 :22 : « Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez. », tout ce que nous demandons avec foi sera donné par Dieu. Si vous dites « Je crois » mais que votre prière ne reçoit pas de réponse, vous devez vérifier si vous avez une foi spirituelle ou une foi charnelle.

La foi charnelle est appelée « foi morte » ou « foi comme connaissance ». Elle ne vient pas du fond du cœur mais est simplement basée sur la connaissance stockée dans le cerveau. Avec cette foi charnelle, vous croyez ce qui est en accord avec vos propres théories et pensées et que quelque chose est fait à partir de quelque chose. Mais dans la foi charnelle, vous ne pouvez pas dépasser les limites de votre propre théorie et pensée et vous ne pouvez pas croire que quelque chose est fait du néant.

Certains disent avec leurs lèvres:« Je crois », mais ne peuvent pas croire dans leur cœur. Lorsqu'ils sont confrontés à des problèmes dépassant les limites humaines, ils ne peuvent pas les résoudre avec la foi comme connaissance. C'est parce que peu importe le nombre de fois qu'ils ont vu et entendu ce qui était impossible et rendu possible avec la puissance de Dieu, ils ne les ont pas combinés avec la foi.

En dehors de cette foi charnelle, la vraie foi vient du fond du cœur et est appelée « foi vivante » ou « foi spirituelle ». Dieu veut que nous ayons une telle foi spirituelle. Ceux qui ont la foi spirituelle peuvent accomplir la promesse de Dieu mentionnée dans Marc 11 :24, qui dit :

« C'est pourquoi je vous dis: Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir. »

Par la foi spirituelle, nous pouvons avoir la solution à toutes sortes de problèmes. C'est parce qu'à travers la foi en Dieu nous pouvons partager le monde spirituel dans lequel il n'y a rien d'impossible.

Cependant, il existe des cas dans lesquels nous ne pouvons pas recevoir de réponses même si nous les demandons avec foi. Comme le dit Jacques 4 : 3 : « Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans le but de satisfaire vos passions », nous ne recevons pas de réponses lorsque nous demandons pour nos propres plaisirs.

Lorsque nous demandons pour nos propres plaisirs, cela signifie que nous n'avons pas préparé de vases dignes de recevoir des réponses et que ce n'est pas une

foi qui plaît à Dieu. Dieu ne pourra jamais répondre à de telles prières, peu importe combien nous demandons avec avec la confession de foi.

Chers frères et sœurs en Christ,

La vraie foi est suivie non seulement de la confession de foi, mais aussi de l'évidence de la foi. Notre foi doit apparaître avec ses preuves. La vraie foi fait que ce qui est impossible devient une réalité et que ce que nous ne pouvons pas espérer se réalise. La vraie foi nous permet de croire en toutes les paroles de la Bible et constitue un indicateur clair sur la voie à suivre pour trouver une solution à une situation désespérée.

Si nous regardons la réalité, nous ne pouvons que douter et abandonner à mi-chemin à bien des égards. Mais si nous avons la vraie foi, nous ne regardons pas la réalité mais nous avons l'assurance de ce que nous espérons et la preuve de ce qui se passera dans le futur afin que nous ne changeions jamais en aucune circonstance.

C'est pourquoi, comme il est écrit dans Romains 4 :20, « Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu; mais il fut fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu », que vous puissiez avoir la vraie et parfaite foi en Dieu que vous avez rencontré et dans le Seigneur Jésus-Christ qui est le même hier et aujourd'hui, et éternellement et montrez la preuve de votre foi par la puissance de Dieu en toutes choses, je prie au nom du Seigneur !

Nouvelles De Manmin

French

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

73, Yeoidaebang-Ro, 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, S. Korea
République de Corée du Sud (Code postal: 07058)
<http://www.manmin.org/english>
www.manminnews.com
E-mail: manminen@manmin.kr
Editeur: Dr. Jaerock Lee
Traduit par le Bureau des missions d'outre-mer

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Culte de louange du feu de camp

Rempli d'un parfum de louange, d'amour et de passion

Le deuxième jour de la Retraite d'Été de Manmin 2023, le culte de louange du feu de camp a eu lieu dans la salle de convention de Oak Valley Resort dans la ville de Wonju, dans la province de Gangwon-do. Nous avons offert un parfum de louange et d'amour à Dieu la Trinité qui est resté fermement avec nous dans son amour et sa puissance indéfectibles.

Le pasteur principal par intérim Soojin Lee a dirigé le culte de louange du feu de camp sous l'inspiration de l'Esprit avec le chœur, les danseuses et l'orchestre. Dans la première

partie de l'événement, nous avons chanté des chants d'action de grâce et de joie, souhaitant pouvoir vaincre le monde par le Saint-Esprit, notre Consolateur qui habite en nous, et avancer vers la Nouvelle Jérusalem, le plus bel endroit du Ciel.

Pendant l'entracte, Frère Pyunghwa Cha de l'Église Manmin de Seosan en Corée a offert une chanson spéciale « Service » en commémoration de l'attribution du grand prix au Festival de Louange de Manmin 2023 et l'équipe de Louange et de Danse de la Mission

des Jeunes Adultes a offert une autre chanson spéciale « Can't Stop », qui a apporté joie et émotion aux participants.

Dans la deuxième partie, nous avons rendu gloire au Dieu trinitaire avec des chants et des danses en espérant que la terre sera remplie de la gloire de Dieu à travers la grande et étonnante puissance du berger et que la providence pour Manmin s'accomplira avec la résolution d'être unis dans l'amour du Seigneur et d'être fidèles avec toute notre ferveur.

